



ICH HABE EINEN BAUM ERMORDET

ERÖFFNUNG:
24.06.2019 | 19:00

Öffnungszeiten:
25.6. – 8.7.2019 | 17-20 Uhr
Außer an den Wochenenden
29.06.-30.06.2019 | 11:00-20:00
06.07.-07.07.2019 | 14:00-20:00

Ort:
AkademieGalerie
U-Bahnstation "Universität"
80799 München

pengfeilin.ch@gmail.com | Pengfei Lin

"Ich habe einen Baum ermordet". Diese Arbeit handelt von einer Geschichte darüber, wie ich einen Baum ermordet und ihn zu einer Schublade gebaut habe.

Schubladen dienen zum Aufbewahren und Verbergen von Objekten. Am Ende der Geschichte habe ich den Akt "Baum ermorden" in der Schublade verborgen.

Diese Veranstaltung wird gefördert von der
 Landeshauptstadt
München
Kulturreferat

AkademieGalerie
in der U-Bahn Station Universität
ermöglicht durch das Kulturreferat
der Stadt München und BMW Group

